



Beschlussvorlage

Vorlage-Nr.:	BV/0416/2010/1		Datum:	24.08.2010
Baudezernent				
Verfasser:	62-Amt für Stadtvermessung und Bodenmanagement		Az:	62 rü-st
Gremienweg:				
16.09.2010	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert
	TOP öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen	
06.09.2010	Haupt- und Finanzausschuss	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert
	TOP nicht öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen	
	Arbeitskreis "Straßenbenennungen"	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert
	TOP nicht öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen	
Betreff:	Benennung der neu gebauten Sitzstufenanlage zum Rhein; östlich des Schlosses			

Beschlussentwurf:

Der Stadtrat beschließt, die zwischen dem Schlossgarten / den Kaiserin-Augusta-Anlagen und dem Rhein im Rahmen der Buga gebaute Sitzstufenanlage, deren Lage im beigefügten Auszug aus der Stadtgrundkarte schraffiert kenntlich gemacht ist,

„Augustaterrassen“

zu benennen.

Begründung:

Eine erneute Beratung zur Benennung der v. g. Sitzstufenanlage im Arbeitskreis für Straßenbenennungen wurde erforderlich, nachdem sich der HuFA in seiner Sitzung am 21.06.2010 (BV/0416/2010 = Lennétterrassen) nicht auf einen gemeinsamen fraktionsübergreifend getragenen Namen einigen konnte und deshalb den TOP absetzte sowie ihn an den v. g. Arbeitskreis unter Einbeziehung verschiedener Benennungsvorschläge verwies.

Die terrassenförmig ausgebildete neu gebaute Sitzstufenanlage zum Rhein liegt in den Kaiserin-Augusta-Anlagen, deren Fertigstellung sich im Jahr der BUGA zum 150. Mal jährt. Der damaligen Prinzessin Augusta, der Gemahlin des Prinzen Wilhelm von Preußen, die die Anlagen von dem Gartenarchitekten Peter Josef Lenné gestalten ließ, verdankt Koblenz die Rheinanlagen. Der v. g. Arbeitskreis empfiehlt deshalb die o. g. Benennung.

Diese Bezeichnung in Lage der Kaiserin-Augusta-Anlagen stellt nach Einschätzung des v. g. Arbeitskreises ein eindeutiges Orientierungsmerkmal für dort anstehende Veranstaltungen dar.

Anlage: Auszug aus der Stadtgrundkarte